

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah SWT karena atas limpahan rahmat, hidayah, karunia-Nya, memberikan kekuatan dan memberikan kemudahan kepada saya untuk bisa menyelesaikan skripsi tepat pada waktunya. Skripsi ini berjudul **“Strategi Kapeta Foundation dalam Menanggulangi Penyalahgunaan Narkoba Di kalangan Remaja”**

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti banyak mengalami hambatan. Maka dari itu, peneliti, menyampaikan ucapan terima kasih kepada: Bapak Dr. Muhammad Zid, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta. Bapak Drs. Suhadi, M.Si selaku ketua Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan (PPKN) yang memberikan semangat dan doa, Ibu Irawaty, P.hD selaku dosen pembimbing I dan Ibu Dwi Afrimety Timoera, S.H, M.H selaku dosen pembimbing II yang tidak pernah lelah untuk memberikan semangat, motivasi, bimbingan, memberikan masukan, saran, arahan serta berdoa untuk kelancaran bagi seluruh mahasiswa bimbingan dan selalu sabar dalam memberikan bimbingan. Terima kasih juga saya ucapkan kepada seluruh dosen dan pegawai Prodi PPKN FIS UNJ yang telah membimbing dan memberikan motivasi. Terima kasih juga kepada guru-guru ku, berkat jasa mereka saya bisa ada disini dan menyusun skripsi ini.

Tidak lupa saya ucapkan terima kasih kepada Direktur Kapeta Foundation yang telah menerima peneliti untuk melakukan penelitian di Kapeta Foundation. Terima kasih juga kepada Bapak Yushadi Muklis, Bapak Rahadianto Purnomo, Bapak Gidien Ryaan, Bapak Ismail Kopa dan Ibu Gita K.P yang telah membantu peneliti dan memberikan semangat. Terima kasih juga kepada Staf di Kapeta Foundation dan klien yang telah membantu peneliti dan bekerjasama dengan baik.

Melalui ungkapan rasa bersyukur ini, saya mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua saya Bapak Bunyamin yang selalu mengantar dan menjemput saya ketika sedang penelitian, memberikan semangat, memotivasi dan mendoakan saya. Kepada Ibu saya Ibu Sawitem yang selalu bangun pagi untuk menyiapkan sarapan dan bekal ketika saya sedang penelitian, memberikan semangat, motivasi

dan mendoakan saya serta meyakinkan saya bahwa saya bisa menyelesaikan skripsi ini. Saya ingin mengucapkan Terima Kasih kepada kaka pertama saya mas Widi, kaka kedua saya mba Resti, kaka ketiga saya mas Rizal, kaka ipar saya mba Retno, kak Harry dan mba Indri yang telah membantu saya, mendukung dan mendoakan saya.

Ucapan terima kasih juga kepada teman-teman PPKN B 2015 khususnya Restu Sanubari, Rian Rosita, Mareza Puspita, Aulia Dyah, Adinda, Vega, Farrah, Rayi, Ade, Vanny, Ilham, Iswuri, Ardia dan Amanah yang telah membantu, memberikan semangat, dukungan, memotivasi dan saling mendoakan satu sama lain. Dan ucapan terima kasih kepada sahabat kecil saya Sarah, sahabat SMA saya Annisa Maharani, Firza Salvi, Dita Andriani, Adensyah, Hana Rahmi, Aziyah, Diah Mindarwati dan Azizah yang selalu memberikan semangat, motivasi dan mendoakan saya. Terima kasih kepada seluruh mahasiswa Prodi PPKN terima kasih atas segala bantuan, semangat, dukungan, Doa, canda tawa, keceriaan dan kenangan yang telah kita rasakan bersama.

Peneliti menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan serta kesalahan. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran dari semua pihak yang bersifat membangun. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca umumnya, dan peneliti pada khususnya. Aamiin

Jakarta, 15 Juli 2019

Peneliti